



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

maisons de retraite

Question écrite n° 122038

Texte de la question

M. Daniel Boisserie appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les tarifs élevés des maisons de retraite. On a de plus en plus tendance à constater que les revenus de certaines personnes âgées ne correspondent pas aux coûts très élevés de bon nombre de maisons de retraite. Cette situation a pour conséquence d'interdire à de nombreuses personnes âgées un accueil dans de telles structures. Il lui demande donc quelles mesures il entend prendre afin que toutes les personnes qui le souhaitent, quels que soient leurs revenus, puissent être admises en maison de retraite.

Données clés

Auteur : [M. Daniel Boisserie](#)

Circonscription : Haute-Vienne (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122038

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : santé et solidarités (II)

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 avril 2007, page 3511